
◇ 国際ロータリー会長

ジョン ・ケニー （スコットラン ド、グランジマウス)

◇ 国際ロータリー第27 80地区ガバナー

奥 津 光 弘 (秦野中ＲC)

◇ 国際ロータリー第27 80地区第１ｸﾞﾙｰﾌﾟ

ｶﾞﾊﾞﾅ ｰ補佐 佐久間 博 一 (横須賀RC )

◇ 三浦ロータリークラブ

会 長 笠 倉 正 弘

副会長 秋 本 清 道

幹 事 菊 池 恵
◇ 広報委員会（広報 .雑誌 .I T ）

委員長 荒 宏 昭

副委員長 芹 川 直 行

事務局 山 田 香

◇ 例会日 毎 週 木曜日 １２ 時 ３０分 点 鐘

◇ 例会場 三浦商工会議 ３ 階 ホール

◇ 例会場所＆事務所住所

〒2 3 8 -0 2 4 3 三浦市三崎2丁目2 2番 1 6号

◇ T EL 04 6(8 81) 511 1㈹＊ F A X 04 6(8 81) 334 6
◇ W e bsite : http:/ /w w w . miura- rc . jp

本 日 前回迄 累 計

ニコニコ 6,000円 111,000円 117,000円

財 団 1,000円 41,000円 42,000円

ポ リ オ 0円 9,000円 9,000円

米 山 2,000円 47,000円 49,000円

周 年 0円 1,000円 1,000円

計 9,000円 209,000円 218,000円

◇ 点 鐘 １２時３０分

◇ ロータリーソング『それでこそロータリー』

◇ ゲスト・ビジター紹介

㈱インテクア 松井修一 様

◇ 笠倉正弘 会長

てっきり、例会に出席できないと菊

池幹事に申し送りしていましたが何と

か間に合いました。

海老名の産業技術センター（昔の工

業試験所）へ試作品のテストを依頼に

行く予定が動かせなく、本日の

三崎帰着が例会時間より大幅に遅れると思った訳です。

いずれにせよ高木会員の米山セミナー報告が終わって

しまい（小生の遅刻で）、聞き漏らしてしまい、申し

訳ございません。もうひとつの卓話の加藤さん、宜し

くお願い致します、「チャッキラコ」のプレゼンテー

ション楽しみに聞きたいものです。

◇ 菊池 恵 幹事

※ロータリーの友

※週報 横須賀北・横須賀西・

横須賀南西ＲＣ

※例会のお知らせ 横須賀北・横須賀

西・横須賀南西ＲＣ

※神奈川県ロータリアン親睦テニス会

のご案内

※ハッピィ吉沢のマジカルパフォーマンスのご案内

◇ 吉田 益夫 委員長

会員総数２７名 本日出席１５名、

本日欠席１１名 出席率５７．６％

ＭＡＫＥ ＵＰ

笠倉会員、菊池会員、内騰会員、白坂

会員、村山会員、

村山会員、芹川会員、加藤会員、土田

会員、星野雄会員、鈴木隆一会員、吉田益夫会員、各

１回により、出席率は１００％となります。

◇

秋本 清道 副会長

鈴木康仁 公式訪問の大事な日に欠席

致しまして申し訳ありません。又、本

日早退のお詫びとして。

藤喜代司 先週欠席しました。

星野 雄 高木さんセミナー御苦労様
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でした。報告楽しみにしています。加藤さん、今日の

卓話はチャッキラコでしょうか？

土田成明 結婚祝ありがとうございました。ニコニコ

遅くなりました。

◇

高木巖 会員

『心をつないで、世界へ』ロータ

リー米山記念奨学会の学友たちＤＶ

Ｄの上映を卓話とさせていただきま

す。

◇

加藤文幸 会員

国の宝から世界の無形文化遺産になっ

た「チャッキラコ」の由来をビデオで

紹介

私は大変運の良い男です。昨年３月、

前会長の秋本竹松氏が２月２７日にお

亡くなりになったため、たまたま副会長に納まってい

た私くしに会長職が振り向けられました。１月に入院、

３か月間の入院生活から解放されたばかりでしたので

体力に自信がなく、一時お断り申し上げたのですが、

保存会の会長は三浦市下町の仲崎区と花暮区の区長が

交代で相務めるのが永年の定めになっていることに加

え、同時期、花暮区の区長で、ちゃっきらこ保存会の

副会長でもあった高木巌さんに次期会長を引き継いで

頂ける約束を頂戴したのでショートリリーフのつもり

でお引き受け致しました。ところが、就任早々、大変

名誉なお話が飛び込んで来たのです。

子供のころから「チャッキラコ」は午後の部一番で

奉納する龍神宮が我が家の前に鎮座され、奉納終了後

我が家の二階広間で舞を披露される慣習から、門前の

小僧よろしく音頭の節回しは全て覚えさせられてしま

いました。（情緒豊かな曲の文句は斑にしか覚えてお

りません）

ユネスコの無形文化遺産に登録されるまでのスター

トは昨年の９月から日本政府が１４件の国の風流、無

形の文化財を選定し提案したのだそうですが、ちゃっ

きらこ保存会（なぜかひらがなで表示）に伝わったの

は本年５月頃で、当初、世界無形文化遺産に選定され

るということで大変興奮したものでした。

ただ、屋久島や、知床半島と違い、富士山、鎌倉、

石川県の「なまはげ」など有名なものを出し抜いての

話、正直上手く選考されるのかどうか、息を殺して待っ

ていたのが現実でした。

９月３０日アラブ首長国のアブダビで開催された、

国連教育科学文化機関（ユネスコ）政府間委員会にお

いて、東京の「雅楽」、北海道」の「アイヌ古式舞踊」

など１３件が昨年の「能楽」「人形浄瑠璃文楽」「歌

舞伎」の３件につぎ選定、登録されました。これは大

変な出来事です！

ご存じの通り、「チャッキラコ」の踊り手は以前は

仲崎、花暮の漁師の童女に限られておりましたが、近

年では漁業も衰退し、子供たちも少子化の影響で両区

だけでは数が揃わず、味噌っ子（５歳児ぐらいの子供）

から小学６年生までの女児を市内から広く募って継続

しているのが現状です。

今後も三浦の文化の集大成の一翼として、北原白秋

の白秋祭、海南神社のお神楽、そして夏の例大祭など

三崎特有の文化を集め、全国に発信すべく、保存会活

動を積極的に展開してゆくつもりです。

漁業の不振、下町経済の零落など目を覆いたくなる

現状を、文化観光のための一途の光になればと願って

おります。三浦ロータリークラブのメンバーの皆様に

も、一人一人の個人奉仕として保存会の一員に参加し

て頂きますよう卓話を利用してお願い申し上げます。

尚、三浦ＲＣのホームページの見出しに「チャッキ

ラコ」奉納の一場面を掲載させていただきましたので

コピーをお配り致します。下手な話より英語版ではあ

りますがビデオをご覧になって頂いたほうがより「チャッ

キラコ」をご理解されるかと思います。 以上
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